

José Miguel Barrio niega los hechos y asegura que fue el propio Zubizarreta quien "se tiró al suelo"

El concejal de UCn denuncia al alcalde de Reinosa por una presunta agresión

ALERTA. Santander
El concejal de Unidad Cántabra (UCn) en el Ayuntamiento de Reinosa, Emilio Zubizarreta, presentó ayer una denuncia ante el puesto de la Guardia Civil contra el alcalde de la localidad, José Miguel Barrio, por una presunta agresión durante la celebración de una comisión muni-

pal. Según consta en la denuncia de Zubizarreta, el alcalde le increpó y tiró al suelo cuando se encontraba sentado en una silla durante el transcurso de la mencionada comisión. Por el contrario, el alcalde negó a este periódico tal agresión y aseguró que fue el propio Zubizarreta quien "se tiró al suelo".



Emilio Zubizarreta.



ALERTA José Miguel Barrio.

ALERTA

Según relata Emilio Zubizarreta en la denuncia presentada ante el puesto de zona de la Guardia Civil, el incidente se produjo en el transcurso de la Comisión de Atención al Ciudadano y Festejos, cuando, en la intervención sobre las cantidades destinadas a las orquestas de las próximas fiestas de San Mateo "y estando en desacuerdo con la opinión del señor alcalde, éste increpándome me dijo algo sobre mi abuela que no entendí además de que me iba a dar una ostia". En ese momento -según su denuncia- Zubizarreta replicó al alcalde y le reprochó su actitud y "el señor alcalde, con cara descajada, se levantó de su silla y dirigiéndose a mí, que me encontraba sentado, me agarró por los brazos empujándome y tirándome al suelo", hecho por el que tuvo que recibir una primera asistencia sanitaria en el Hospital Campoo.

Por el contrario, el alcalde, José Miguel Barrio, negó a este periódico que se hubiera producido tal agresión y dijo que Zubizarreta "exagera los hechos de una forma tremenda". Barrio explicó que se tra-

ta de "una reunión más que el concejal de UCn intentaba entorpecer y torpedear con su actitud". El alcalde dijo que le reprochó su comportamiento y Zubizarreta le insultó llamándole "impresentable". Enton-

ces -continuó Barrio- "me levanté de una forma quizá airada, él estaba sentado y se tiró al suelo, diciéndome *te voy a poner una denuncia*". "En ningún momento le he agredido, soy un sufridor de su com-

portamiento en plenos y comisiones", añadió el alcalde, quien matizó que "prueba de que no se ha producido tal agresión es que Zubizarreta ha estado presente en otra reunión posterior".

Las fiestas de la Virgen de Labra se celebran los días 4 y 5 de agosto

QUEIMADELOS. Espinilla
El jueves día 4 de agosto, a medianoche comienzan las fiestas de la Virgen de Labra con una verbena amenizada por la orquesta *Pasito*. El grueso de actividades arrancarán el día 5, a media mañana, con misa solemne, cantada por el Orfeón Reinosa. Durante la mañana actuará la Banda de Gaitas San Pelayo de Naveda. Desde la una de la tarde será el turno de los piteros Hermanos Cossío y habrá una exposición de productos artesanos.

A las 14.30 horas está previsto un reparto de paella para los asistentes. Por la tarde, desde las 16.00 horas, juegos y teatro infantil a cargo del grupo *Chiquilandia*. Por la tarde, se celebrará el Santo rosario a las 16.30 horas y a las seis de la tarde, partido de fútbol entre los equipos del Naval y una selección de Campoo.

Romería y verbena

Desde las 8 de la tarde y hasta las 4 de la madrugada, romería-verbena con las Orquestas Astral y Vía Libre. A las 23.00 horas se quemará una vistosa colección de fuegos artificiales. Todos los actos programados en las fiestas de Labra y de Nuestra Señora están organizados y patrocinados por el Ayuntamiento de la Hermandad de Campoo de Suso. Se espera un gran ambiente para disfrutar de estas fiestas.

Recuerda que el Ayuntamiento está sin presupuesto

La portavoz del PP Reyes Mantilla censura la actitud del alcalde

A. Q. Reinosa

La portavoz del Partido Popular en Reinosa, Reyes Mantilla Rozas, ha criticado las "preocupantes formas del alcalde, José Miguel Barrio, a la hora de llevar a cabo las tareas de gobernar". Recuerda el último incidente plenario cuando el alcalde prohibió el uso de la palabra a la interventora al disponerse a explicar la situación financiera real que sufre el Ayuntamiento.

Para los populares esta manera de actuar evidencia una clara y lamentable crispación del alcalde que ve como sus propios socios de gobierno rechazan sus propuestas, junto a la oposición y le amenazan con seguir votando en contra. "Aunque estos hechos ocurrieron ya hace unos días, los

queremos denunciar públicamente para expresar, medítadamente y con la calma que da el tiempo, el peligro que conlleva este tipo de actuaciones", subraya Reyes Mantilla, para quien lo sucedido en el pleno, el pasado 14, "no fue sólo un hecho aislado sino además injusto y patético. El alcalde abusó de autoridad para impedir con malas formas que la interventora aclarase lo solicitado por la corporación".

La portavoz del PP se refiere también a otra forma crispada de actuar, esta vez, por parte del concejal de Dinamización, José Luis Ibáñez, que provocó que su socia del PSOE, concejala de Hacienda, abandonase indignada y encolerizada una comisión, ante las insinuaciones acusatorias



Vista exterior del Ayuntamiento de Reinosa.

QUEIMADELOS

que sobre ella difundía. El Partido Popular en el Ayuntamiento de Reinosa censura estos hechos y recuerda al alcalde y a algunos concejales, que seguirá protestando "siempre que no se actúe de forma lógica y respetuosa en los debates democráticos".

Finalmente, el PP asegura que se ha abierto de nuevo otra crisis

en el equipo de gobierno PRC-PSOE, que no es la primera y, a pesar de los intentos por parte del alcalde de querer negarlo todo, a "los reinosanos ya no se les engaña. Todos sufrimos sus consecuencias asistiendo a una situación que no debería prolongarse por más tiempo", señala.

"En este sentido, recordemos

que el Ayuntamiento carece hasta la fecha de presupuesto municipal, y el no tener claro a estas alturas del año de cuanto dinero se dispone y a que se va a destinar, evidencia una clara situación de desgobierno y que va a repercutir gravemente en el estado de cuentas de este ayuntamiento", concluyó.